

2024-06-11

Alfa González impugna elección en Tlalpan: 'Debemos seguir alzando la voz'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diariodemexico.com/mi-ciudad/alfa-gonzalez-impugna-eleccion-en-tlalpan-debemos-seguir-alzando-la-voz>

Ciudad de México.- Alfa González Magallanes, alcaldesa de Tlalpan, impugló el resultado de la elección del pasado 2 de junio en la demarcación.

Por medio de su cuenta de X, González Magallanes precisó que tomó esta decisión debido a que el Gobierno Federal, el de la Ciudad y el partido político Morena realizaron conductas que transgredieron la equidad en la contienda.

Resaltó que estas acciones van desde "la realización de actos anticipados de precampaña y campaña, rebase de tope de gastos, la no presentación de informe de gastos, compra del voto y la campaña del miedo por la pérdida de los programas sociales".

La perredista añadió "ser demócrata también es exigir justicia a través de los cauces legales e institucionales. Por eso debemos seguir alzando la voz y defendiendo la democracia de nuestro país".

RESULTADO DE LOS CÓMPUTOS DISTRITALES

De acuerdo con el resultado del sistema de cómputos distritales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Alfa González recibió 157 mil 633 votos, representando el 38.81 por ciento, 14 puntos de diferencia ante su contrincante Gabriela Osorio, abanderada de Morena, PT y Partido Verde, quien obtuvo 214 mil 700 votos, representando el 52.86 por ciento.

Con esta decisión, la alcaldesa de Tlalpan se une a la panista Lía Limón en Álvaro Obregón y el priista Gerardo Quijano en la demarcación de Magdalena Contreras quienes informaron la impugnación de las elecciones tras la pasada jornada electoral.